

MARIA, SEÑORA DEL BUEN VINO:

Mira, Madre, nuestras despensas,
que ya no nos queda vino.

- * Si el vino es alegría ¿porqué están tristes los novios?
- * Si el vino es amor ¿porqué no se quieren ya los novios?
- * Si el vino es dulce fuerza ¿porqué están decaídos los novios?

TE PRESENTAMOS, SEÑORA, UNA LISTA DE NECESIDADES:

- no tienen vino, Señora, las parejas que no quieren casarse.
- no tienen vino los novios que ya quieren divorciarse.
- no tienen vino los esposos que se cansan y se aburren.
- no tienen vino las familias que no transmiten la fe.
- no tienen vino las comunidades que viven bajo la ley,
las reglas o la rutina costumbre.
- no tienen vino los seminarios y conventos que no atraen
vocaciones religiosas.
- no tienen vino las parroquias que son rutinarias y aburridas.
- no tienen vino las sociedades que se degradan y desangran...

NECESITAMOS EL VINO BUENO QUE TU NOS PROPORCIONAS...

El vino de la alegría y la gracia, de la juventud y el optimismo, del amor y el entusiasmo...

DILE A TU HIJO QUE NOS FALTA EL VINO... Y díenos también a nosotros que "hagamos lo que El nos diga", que guardemos su Palabra.

SEÑORA DEL VINO BUENO: enséñanos a creer.



"SANCHOS"

X EL MUNDO



Y, por cortesía, me presento: yo soy AMADOR, mi primer nombre de pila (si bien en total desusada y desconocido) y que no consta más que en las partidas de nacimiento y de bautismo y en papeles oficiales. Lo de AMADOR lo heredé de mi padrino, abuelo del que sería después mi cuñado (marido de mi única hermana, teniendo además otro hermano de los cuales yo soy el mayor y primogénito).

Mi otro nombre ya es popular y por el que se me conoce ¿cuál es? Pancra y Leopoldo (otro cuñado mío por parte de la que sería mi mujer) monaguillos de mi bautizo unos días después de nacer un 26 de septiembre, lo oyeron de boca de mi madrina, Josefa, esposa de Amador.

En mí tengo algo (mitad y mitad) del Cubo y de la vecina Buenamadre. Nací muy "tempranuco", a las cinco de la mañana: no me quería perder el nacimiento del sol en aquella mi primera mañana de vida.

Mi otro "santo" o nombre "de batalla" por el que se me conoce, fue un gran santo, afortunado santo, pero no le fue dado, como a mí, la dicha de tener un nieto de mi único hijo. También tengo (tenemos) un "perruco" que pacientemente, a su paso de viejo y achacoso, paseo por las afueras del pueblo. El perro se llama LUCAS y digo "se llama" con reservas por cuanto desde que esto escribo hasta que se lea van a transcurrir nueve largos meses en los que le puede pasar de todo. ¡qué le vamos a hacer!

Apenas media docena de años asistí a la escuela con D. Jenaro y D. Santiago. Mis aspiraciones eran mayores: lloré y mucho porque me quería ir a "estudiar" a los salesianos con amigos de mi infancia que fueron. Pero... a trabajar primero de porquero en las Canteras, en Vallemparra y la Vardera, y luego, de "criao" antes y después de la mili en casa del mismo "amo".

La mili me dió ocasión para cambiar de vida y de trabajo: la hice en Zaragoza (la donde nos tocó aquel año a los que el primer apellido empieza por la letra "G"). Me casé en El Cubo, con una paisana, el 9 de Agosto del 69.

Y nos fuimos a vivir a Zaragoza, de camionero transportando maquinaria pesada de obras públicas por toda España, Portugal y Francia. Así más de 40 años y siempre llevando en la cabina del camión a mi esposa como de "copiloto".

Pasar Salamanca hacia Portugal era hacer parada y fonda obligada en nuestro pueblo para curar algo de la morriña, mientras el camión, aparatoso y de gran tonelaje "dormía" a la entrada junto al centro médico, lugar muy espacioso para maniobrar.

¡cómo recordamos lo rica que sabía la tortilla de patata del Viernes Santo!. Y, puesto a recordar... siendo aún muy pequeño, la fechoría que le hice a Antonio Parras, entonces vecino, que "aparcó" a la puerta el carro del mulo cargado de odres (pellejos) de vino y yo tiré de la cuerda de una de sus "bocas" y corría el



M
I
P
E
R
R
O
"LUCAS"

vino calle abajo haciendo un río de color, de sabor y de olor...
Me gané una paliza, pero me defendieron Antonio y Flérida que me querían mucho y lo consideraron como lo que fue: una travesura de niño.

Tres veces al año, al menos, pasamos temporadas en El Cubgy más en verano. Leer el periódico buscando buenas noticias, tomarme mi cervecita y mi cafetito, pasear y vivir mi jubilación con la familia, los amigos y los paisanos en las mismas calles que corrimos de pequeños es un placer.

Y estando en Zaragoza, todos los días mi paseo matinal a la "Pilarica", rezar ante Ella el rosario y volver a casa relajado... ¿mayor felicidad? Y fumar, lo que se dice fumar, muy poco y desde hace 30 años, nada. Lo que yo he fumado de menos, mi padre lo fumó de más. Y, con tantos detalles... ¿hará falta decir quién soy este "SANCHO POR EL MUNDO", y lo de "SANCHO" a mucha honra?

Un juego y un desafío: se trata de identificar a todos y cada uno de los componentes de esta foto: niños y niñas de Primera Comunión y personas mayores que le acompañan. Y comienzo yo: el obispo D. Mauro, el cura D. Domingo... (sigue...)
Y queremos saber el día, mes y año de esta foto que, por lo que parece, fue sacada delante del portalillo a la salida de misa... ¿o no?



DIOS BENDIGA MI NEGOCIO

Señor:

Bendice con tu poder este negocio.
Llena de justicia y de sabiduría a su propietario.
Que todo lo que aquí se venda sea para honra tuya y beneficio para mi familia, para mis empleados y para mis clientes.

Deposito en tus benditas manos el éxito de este negocio porque, así como Tú multiplicaste los panes y lo peces y le diste de comer a todo un pueblo, haz que la producción se multiplique para bienestar de cuantos dependemos de él.

Señor: bendice y protege este negocio de la envidia, del egoísmo y de las malas influencias y permítenos verlo lleno de prosperidad y abundancia. Amén.

(expuesto y leído en una tienda en Benidorm).

Mote, sobrenombre, "alias", seudónimo... de (por ejemplo), los ALFONSOS reyes de que en España han sido:

Alfonso I el católico
Alfonso II el Casto
Alfonso III el Magno (grande)
Alfonso IV el Monje
Alfonso V el Noble
Alfonso VI el Bravo
Alfonso VII el Emperador
Alfonso VIII el Deseado
Alfonso IX
Alfonso X el Sabio
Alfonso XI el Vengador o Justiciero
Alfonso XII
Alfonso XIII

Y más "motes" de "Alfonsos" reyes:
el Batallador, el Liberal, el Benigno,
el Magnánimo, el Conquistador,
el Gordo, el Africano...

Y, para no abundar más en el tema, vamos a ceñirnos a los "nuestros", a los de NUESTRA HISTORIA, se llamen "Alfonso" o "Sancho" o como se llamen. Sigue pues...